

Bilan positif pour le comité des fêtes de St Agnan

Écrit par Michel Pitout - Mis à jour Mardi, 17 Avril 2018 20:08



L'assemblée générale du Comité des fêtes de Saint-Agnan s'est tenue le 7 avril à la salle des fêtes de Hautefort - Saint-Agnan. La présidente (*photo*) a exposé le bilan des diverses manifestations de 2017, la trésorière celui du bilan financier. Les deux rapports ont été approuvés à l'unanimité par les membres du Comité. Pour 2018, les manifestations à venir sont : la fête du printemps le 20 mai, les marchés nocturnes se tiendront tous les jeudis du 19 juillet au 16 août, et le réveillon le 31 décembre.